

Inicio > Confidenciales > Petro compara la demanda del peso con los dólares y los euros

Confidenciales Destacados

# Petro compara la demanda del peso con los dólares y los euros

2 julio, 2021



Foto: API.

**El líder de la Colombia Humana, ha recibido fuertes críticas por la comparación de estas monedas con el peso colombiano y las implicaciones que esto tiene.**

## Confidenciales 360

El exalcalde de Bogotá, senador y el candidato presidencial que lidera las encuestas, Gustavo Petro, ha estado inmerso en polémica recientes por sus declaraciones sobre su pensamiento, su posición, su decisión e incluso su ferviente convencimiento de que imprimir dinero es la solución para sobrellevar la crisis ocasionada por el coronavirus en Colombia.

Todo se da por cuenta de un trino que fue escrito por Petro este 30 de junio, en el que decía:

1. Dejar de financiar al país endeudándolo con la banca privada nacional o extranjera, y pasar a endeudarse al 0 % de interés con el Banco de la República.
2. Por esa vía, redistribuir los ingresos en favor de la población más pobre.

Al día siguiente, 1 de julio, escribió de nuevo en su cuenta de Twitter citando un trino de la periodista Vicky Dávila, en donde dice "Es lo que se hace en emergencia del Covid-19 en Estados Unidos, Unión Europea y el este asiático", defendiendo su teoría de que emitir para financiar la crisis es lo correcto.



No solamente lo han cuestionado algunos líderes políticos, económicos o gremiales, sino también expertos en el tema desde el sector público y privado, como el exministro de Hacienda y expresidente de **Ecopetrol**, **Juan Carlos Echeverry**, que le recordó a Petro que imprimir dinero no es una solución.



Sin embargo, el punto es que lo más delicado para Petro, sin centrarse en ideologías políticas, en una ley de oferta y demanda como ley básica de la economía, el mundo no demanda pesos colombianos porque es una moneda que no tiene interés, no hay intenciones de inversión y todo porque hoy el país no es atractivo para el mundo. Esa es la realidad.

### LEER TAMBIÉN: Gustavo Petro sugiere una nueva cuarentena

Cuando no hay demanda de una moneda ni una economía productiva, competitiva, que exporta y que es protagonista en el mundo, simplemente el peso se convierte en una moneda vulnerable y, por ejemplo, hoy en día el peso colombiano es la moneda más devaluada en el mundo. Solo hay que mirar la conversión a euros y dólares, el euro a \$4.400 y el dólar entre \$3.700 y \$3.800.

En el momento en el que se confirmen otras rebajas del grado de inversión por parte de calificadoras, es muy probable que el dólar llegue a niveles de \$4.000, pero Petro compara el caso de Colombia con el de las monedas de estos países, diciendo que si ellos lo hacen Colombia también lo puede hacer.

A diferencia del peso, el mundo demanda dólares y demanda euros, demanda más dólares que euros; por eso, estos países al igual que sucede con la libra esterlina pueden darse el lujo de emitir para financiar, pero solo porque son economías sólidas, porque son potencias mundiales y porque hay apetito por sus economías.

No obstante, cabe mencionar que Estados Unidos, siendo el país que es, tiene ya registros de inflación preocupantes del 5 %, un nivel que no se veía desde el 2008, por cuenta de la cantidad de dinero que está circulando.

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

Quiero Ayudar

ETIQUETAS Crisis económica Euros Gustavo Petro Inflación Pandemia Peso Colombiano



Artículo anterior

Al menos 14 niños fueron abusados sexualmente en un jardín infantil de Buen Comienzo.

Artículos relacionados Más del autor



La CAF se mudaría de país



"Ser gestores catastrales nos hace depender de nuestra misma gestión", directora del DAP Envigado



No se pueden permitir las vías de hecho para imponer cambios



### Mas Leido

- Petro compara la demanda del peso con los dólares y los euros
- La CAF se mudaría de país
- "Ser gestores catastrales nos hace depender de nuestra misma gestión", directora del DAP Envigado
- No se pueden permitir las vías de hecho para imponer cambios

### Opinion

- ¡Se salvó la sobretasa!
- Le cumplimos a Colombia
- No se pueden permitir las vías de hecho para imponer cambios
- Algo grave falla

### Categorías Seleccionadas

- Destacados 14988
- Noticias 13273
- Nacional 8617
- Internacional 2891
- Economía 2194
- Política 2098



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

comercial@grupogaviacano.com.co

Medellín, Colombia

